

# **50 Años Transformando el mundo en un hogar: Jaltepec 50 aniversario**

El pasado 10 de febrero se celebró el 50 aniversario del Centro Educativo Jaltepec, el cual no solo ha sido un lugar de estudio para las alumnas sino que también un foco de inspiración para el crecimiento y la mejora de la zona

07/05/2019

El evento tuvo lugar en el Centro Educativo Jaltepec, en Chapala, Jalisco. Entre los asistentes estaban autoridades del gobierno municipal de Jocotepec, fundadores y donantes, becarios extranjeros de la Ribera de Chapala, exalumnas y sus familias, alumnas, padres de familia y miembros de la comunidad educativa.

El 10 de febrero con la llegada de la Virgen de Zapopan a **Jaltepec** dio inicio el evento del 50 aniversario, se celebró una misa oficiada por el **Card. Francisco Robles Ortega** y cuatro sacerdotes más, entre ellos los vicarios del Opus Dei el Pbro. Ricardo Furber (para la República Mexicana) y el Pbro. José de Jesús Fernández Labastida (de la Delegación de Guadalajara). Durante la homilía, Mons. Robles Ortega resaltó la importancia de la formación integral de la mujer quien

es clave para el sano desarrollo de la familia y la sociedad.

Al finalizar la celebración Eucarística la directora del Centro Educativo, la Lic. Guadalupe Cánepa y el Pbro. Ricardo Furber le agradecieron al cardenal su asistencia al evento. Entre otras cosas la directora le pidió sus oraciones para continuar los sueños de san Josemaría para esta escuela: que a través de la hospitalidad, el servicio y los valores cristianos, donde esté una alumna o exalumna sepa “**convertir el mundo en un hogar**”.

El montaje para la misa fue en el mirador con vista a la laguna: los toldos, los altares de la Virgen y de la misa, el cuadro de san Josemaría, los arreglos de flores; los cantos ensayados por las alumnas y la Eucaristía celebrada con la mayor solemnidad, hicieron posible que la gente pudiera rezar con verdadero

recogimiento. Otro sacerdote estuvo confesando durante tres horas a algunos de los 500 asistentes.

Después se hizo una comida preparada para los 420 invitados, fue servida por las alumnas quienes lo hicieron con gran profesionalidad y elegancia. El momento del postre fue especialmente motivo, pues era un pastel con el escudo de la escuela, hecho por la “Pastelería Adri’s”, empresa de unas de las exalumnas, quienes gracias al proyecto de Microempresa Jaltepec, pudieron abrir su propia pastelería ubicada en *Ajijic*. Otra exalumna también tuvo la oportunidad de dar a conocer su microempresa de papas chips, pues fue parte del aperitivo.

Por último, se tuvo la ceremonia de agradecimiento, se dieron reconocimientos a personas que hicieron posible que este Centro Educativo abriera sus puertas hace

50 años y a algunos de los donantes actuales. Así mismo se reconoció la labor de las instructoras de las alumnas, quienes constituyen “el alma de Jaltepec”, así como de personas que gracias a su tiempo, recursos y dedicación hicieron posible este festejo.

Durante la ceremonia algunas ex alumnas pudieron compartir con el público su testimonio de lo que ha impactado Jaltepec en sus vidas y en las de sus familias. Animando de esta manera a que futuras generaciones se sigan formando en esta institución para así, crear todas juntas un mejor entorno y una mejor comunidad.